

"The future belongs to those who believe in the beauty of their dreams." — Eleanor Roosevelt

A quien corresponda,

Con enorme entusiasmo, el Modelo de Naciones Unidas más grande del Tecnológico de Monterrey, Campus Estado de México (TECMUN), tiene el honor de invitarlos a formar parte de su Trigésima Novena Edición (XXXIX TECMUN), una experiencia académica y formativa dirigida a alumnos de secundaria, preparatoria y universidad. Esta edición se llevará a cabo de manera presencial los días 14, 15 y 16 de abril de 2026, en las instalaciones del Tecnológico de Monterrey, Campus Estado de México. Desde hace más de tres décadas, el Tecnológico de Monterrey ha creído en el poder de la educación para formar jóvenes con visión global y compromiso social. A través de TECMUN, estudiantes de instituciones nacionales e internacionales descubren el valor de su voz, desarrollan liderazgo y se reconocen como **agentes de cambio capaces de incidir en su entorno**. Cada edición representa una oportunidad única para crecer, dialogar y comprender que las ideas bien defendidas pueden transformar realidades.

TECMUN es mucho más que una simulación: es una experiencia que deja huella. Reconocido por su excelencia académica, su organización de primer nivel y su proyección internacional, TECMUN permite a los participantes asumir roles como delegados, embajadores, jueces, ministros y agentes, enfrentándose a los retos más urgentes y complejos de la agenda global. Durante tres días, los estudiantes debaten y construyen soluciones sobre conflictos armados, desafíos humanitarios, económicos, científicos y culturales, siempre desde el diálogo, la diplomacia y la cooperación. En esta Trigésima Novena Edición, contará con veintisiete salas de debate que operarán en tres de los idiomas oficiales de las Naciones Unidas: español, inglés y francés. Cada sala tiene como objetivo alcanzar resoluciones sólidas, viables y profundamente analizadas, reflejando el compromiso y la preparación de cada participante. Los invitamos a conocer más sobre esta experiencia transformadora en nuestro sitio oficial: <http://tecmun.org>

Quedamo a su entera disposición para resolver cualquier duda y quiero reiterar lo valiosa que es su participación para el Tecnológico de Monterrey y para TECMUN. Ser parte de esta experiencia no solo impulsa la formación de líderes con visión global, sino que también fortalece una comunidad comprometida con el diálogo, la cooperación y la diplomacia. ¡Nos entusiasma profundamente contar con su presencia y construir juntos una edición inolvidable!

Atentamente,



Abril Valdés Calva

Secretaria General para el XXXIX TECMUN